



Dagmar Mosch
Karin Binsteiner
Siegfried Liedl
Barbara Ney

Für den Antrag:
Karin Binsteiner
Dagmar Mosch
Siegfried Liedl

Grüne Wohnhäuser für Freiam

Wir bitten das Referat für Stadtplanung und Bauordnung bei den Planungen für Freiam grundsätzlich eine Fassadenbegrünung mitzudenken und auf die Investoren dahingehend einzuwirken. Insbesondere soll für die geplanten Hochhäuser eine Begrünung der Fassaden oder eine Begrünung auf den einzelnen Stockwerken beispielsweise wie bei den Mailänder Wohntürmen „Bosco Verticale“, s. Foto, vorgesehen werden.

Wir bitten diese Vorgehensweise im Bebauungsplan des 2. Realisierungsabschnitts Freiam mit aufzunehmen. Für Wettbewerbsverfahren im 1. Realisierungsabschnitt, die noch nicht erfolgt sind, soll diese Vorgehensweise auf mit aufgenommen werden.



Begründung:

Die massive Bebauung in Freiham wird die Frischluftzufuhr für die Stadt München aus Richtung Westen aller Voraussicht nach stark beeinträchtigen.

In einer Hochglanzbroschüre wirbt die LHM folgendermaßen: „Für mehr Freifläche, mehr Sozialleben und für ein besseres Stadtklima aktiviert die Stadt der Zukunft Fassaden- und Dachflächen und verknüpft Flächen auf verschiedenen Höhen miteinander.“

Deshalb ist darauf zu achten, dass jede Möglichkeit der Verbesserung des Stadtklimas genutzt wird. Hier sollten den so schön geschriebenen Worten Taten folgen.